

## Gelar Silaturahmi Bersama Pecinta Vespa, Pemuda Muhammadiyah Sampaikan Pesan Persatuan

Senin, 24-07-2017

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, JAKARTA** – Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah menggelar acara Silaturahmi Idul Fitri, Sabtu (22/7). Acara yang digelar di halaman Gedung Pusat Dakwah Muhammadiyah Menteng Jakarta Pusat ini nampak berbeda dari biasanya, sejak sore terlihat puluhan motor vespa ikut serta meramaikan acara tersebut.

Hal ini dikarenakan Pemuda Muhammadiyah menggandeng komunitas pecinta vespa se-Jabodetabek. Berbagai kegiatan dilaksanakan, diawali dengan permainan dari para skuter, kemudian *rolling thunder* (konvoi keliling Jakarta, red), dilanjutkan dengan penampilan band lokal pada malam hari.

Dahnil Anzar Simanjuntak, Ketua Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah mengatakan bahwa ada pesan yang ingin disampaikan olehnya dari realita anak-anak vespa yang memiliki persaudaraan luar biasa, bahkan memiliki semboyan satu vespa sejuta saudara.

“Jadi semangat persaudaraannya, semangat toleransinya, semangat nilai saling berbaginya empati dan simpatinya luar biasa, nah pesan-pesan itu ingin kami sampaikan melalui teman-teman skuteris ini,” ujar Dahnil.

Salah satu hal yang Dahnil soroti adalah negeri ini telah absen dari semangat persatuan. Ada banyak tantangan terhadap persatuan negeri ini. Maka pihaknya bersama para pecinta vespa melalui acara silaturahmi ini ingin menyampaikan kepada pimpinan negeri bahwa mereka para secooter ini bisa memahami sekali makna persatuan itu.

Motor vespa yang dikenal “menyusahkan” karena mudah mogok, tidak menjadi halangan di tangan pencintanya. Menurut Dahnil kelemahan vespa itulah justru kegembiraan bagi para skuteris, maka pesan ini juga yang ingin Dahnil sampaikan kepada negeri ini.

“Sesusah apapun, selemah apapun dan dalam kondisi apapun republik ini, maka kita harus saling menggembirakan, maka kita harus saling menguatkan dan pesan itu ingin kami sampaikan melalui Silaturahmi Pemuda Muhammadiyah bersama Skuteris,” imbuh pria yang juga menggemari vespa ini.

Sedikitnya terdapat 70 komunitas vespa ikut memeriahkan acara yang digelar hingga malam hari itu. Semakin malam semakin banyak komunitas yang berdatangan hingga halaman gedung Pusat Dakwah Muhammadiyah penuh dengan motor vespa yang berjejer rapi. **(raipan)**